
9　8で「その他」を選ばれた方は、どのような動機からイベントへ足を運んだのか
教えてください（自由記載）

若干関連するので、言わせてください
今市内の全域で「回覧板」なるものが運用されていると思います、私個人としては全く不要に思っていま
すが、地域の付き合い上、私だけが止めますとは言えないので、面倒ながら回覧を回していますが市と
して、この古いしきたりはそろそろ廃止すべきと思いますが・・・。
（参考までに私は各種、自分が必要な情報の収集はネットその他を利用しています）

高齢の夫婦世帯で必要にせまられ男の料理教室に参加しました。


